

Donnerstag, 7. August 2025 - Rückblick Radtour um die Landeshauptstadt

Radtour rund um Stuttgart war ausgeschrieben – na ja, radeln in oder um die Großstadt, das hört sich nach Verkehr und Asphalt an. Aber – weit gefehlt. Es gab Stellen, da war außer Grün nichts zu sehen, man kann sich geradezu verirren in den riesigen Waldflächen und den unzähligen Wander- und Radwegen, die das Stadtgebiet umgeben. Wir wussten ja schon, wenn Wolfgang Reichert eine Tour vorbereitet, dann fehlt es an nichts. So starteten wir also frohen Muts bei bestem Sommerwetter in Echterdingen und fuhren zunächst westwärts Richtung Vaihingen und Bärensee, dann im Uhrzeigersinn im großen Bogen vorbei am Killesberg über das grüne U zur Mittagsrast in den Stadtgarten. Vorher hatten wir natürlich einige wichtige Kulturstätten angefahren: das Bärenschlössle, Schloss Solitude, Monte Scherbelino und haben dabei viel Wissen aufgefrischt über damalige Herrscher und viele geschichtliche Ereignisse. Und natürlich begeisterten auch immer wieder schöne Stadtgebiete mit ihren alten Villen und Baumbestand. Die Fahrt mit der Zacke nach Degerloch durfte natürlich nicht fehlen, das ersparte uns den Anstieg. Mit dem Rückweg bis Echterdingen durch Feld und Flur war die Runde geschlossen und der Tag absolut gelungen und zur Nachahmung empfohlen.



